



Pressemitteilung Nr. 164

08.06.2020

Wieder Führungen über den Hüttenweg

Ab Montag, 15. Juni, können wieder Führungen über den Neunkircher Hüttenweg durchgeführt werden. Dies gilt für Gruppen- und Kostümführungen zu Wunschterminen. Die nächste öffentliche Führung findet am Sonntag, 21. Juni, 15 Uhr, statt. Wegen der Corona-Einschränkungen wird es allerdings einige Änderungen im Ablauf geben. So müssen derzeit leider die Filmvorführung im Inforaum des Hüttenweges und die Besichtigung der Gebläsemaschine, des Spitzbunkers und der Stummschen Kapelle entfallen. Allerdings werden unsere Gästeführer interessante Alternativen anbieten. Auch können an den Führungen höchstens 10 Personen teilnehmen, was zur Folge hat, dass auch bei den öffentlichen Terminen eine vorherige Anmeldung im Rathaus unbedingt erforderlich ist.

Um einen größtmöglichen Schutz für Teilnehmer und Gästeführer zu gewährleisten, gelten selbstverständlich die aktuellen Hygiene- und Abstandsvorschriften und das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung ist für die Teilnehmer Pflicht.

Anmeldungen zur öffentlichen Führung am Sonntag, 21. Juni, 15 Uhr, können ab sofort im Rathaus unter (06821) 202-122 oder per E-Mail an presse@neunkirchen.de erfolgen. Treffpunkt für alle angemeldeten Teilnehmer ist der Vorplatz der Stummschen Reithalle. Die Führung dauert rund 2,5 Stunden und wir empfehlen festes Schuhwerk. Infos zu Gruppen- oder Kostümführungen zu Wunschterminen erhält man ebenfalls unter (06821) 202-122 oder unter www.neunkirchen.de.